

B3 Lena Krebs

Tagesordnungspunkt: TOP 7.1.1 Sprecherin (Frauenplatz)

Bewerbung [PDF]

BEWERBUNG ALS LANDESSPRECHERIN DER GRÜNEN JUGEND BAYERN



Liebe Mitstreiter*innen,

2020 hinter uns zu lassen hat wohl bei vielen für Freude gesorgt. Doch wie viel schöner wäre es, wenn wir 2022 mit einer grün-rot-roten Regierung beginnen könnten? Das ist nicht nur eine Träumerei. Zusammen können wir den Aufbruch in ein neues Morgen schaffen. Mit der Bundestagswahl haben wir die riesige Chance, die Mehrheiten zu ändern und mit einer progressiven Regierung die großen Veränderungen loszutreten.

Und Veränderungen braucht es.

Sei sozial, Staat!

2,9 Millionen Menschen in Kurzarbeit, 4 Millionen Hartz IV-Empfänger*innen. Eine Kulturbranche, die fast für ein Jahr flach lag und immer noch keine Hilfen empfangen hat. Aber hey, die Mehrwertsteuer wurde uns geschenkt! Die Prioritäten der Bundesregierung lassen tief blicken. Lufthansa kriegt neun Milliarden; für Studis fehlt das Geld. Es ist an der Zeit, dass in Menschen, nicht in Konzerne investiert wird.

Arbeitslosen Menschen werden monatlich 440€ in die Hand gedrückt und das kann dann auch noch sanktioniert werden. Söder setzt die FFP2-Maskenpflicht durch, ohne auch nur eine Sekunde daran zu denken, dass im Hartz IV Regelsatz nur 2,50€ für medizinische Produkte ohne Rezept vorgesehen sind. Eine FFP2-Maske kostet 5€. Unser Sozialstaat hat seinen Namen nicht verdient, denn sozial ist da grad nichts. Also weg mit Hartz IV und her mit einer Absicherung, die wirklich armutsfest ist und nicht als Druckmittel genutzt werden kann!

Europa den Menschen, nicht den Grenzen!

Freiheit und Glück. Zwei Begriffe, die für Europa so selbstverständlich sein sollten, aber mittlerweile nur noch einen faden Nachgeschmack hinterlassen. Auf den griechischen Inseln werden Kinder von Ratten angenagt, Menschen schlafen zwischen Blindgängern und die ständige Angst, dass auch dieses Lager in Brand gesteckt werden könnte, hängt über allem.

Gleichzeitig bangen queere Menschen in Polen und Ungarn um ihr Leben. Eine Hasskampagne nach der nächsten wird auf sie losgeschickt und mit Gesetzesänderungen werden ihnen ihre Grundrechte verwehrt. Auch Frauen wird die Selbstbestimmung über ihren Körper entzogen. Abtreibungen werden verboten, konservative Familienbilder gepusht.

LENA KREBS

* 21.01.1999

Anglistikstudentin in Regensburg

GRÜNE JUGEND

Frauen- und Genderpolitische Sprecherin
der GRÜNEN JUGEND Bayern seit 2019

Mitglied der über:morgen Redaktion,
2019-2020

Kommunalwahlkampfteam der GRÜNEN
JUGEND Regensburg, 2019-2020

Sprecherin der GRÜNEN JUGEND
Regensburg, 2018-2019

Beisitzerin der GRÜNEN JUGEND Unter-
franken, 2017

HERZENSTHEMEN

Bildung, Europa
Queerfeminismus,
Demokratie

Und Europa schaut weg. Wie können wir die Ode an die Freude singen, wenn täglich Menschen vor Europas Außengrenzen im Meer ertrinken? Wie können wir ein paar leere Drohungen an Ungarn schicken und dann trotzdem nichts tun?

Es wird Zeit, dass die Europäische Union zu den Werten zurückfindet, auf denen sie gegründet wurde. Nieder mit der Wirtschaftsunion, nieder mit der Festung Europa!

Gemeinsam ins neue Morgen

Um all diese Ziele zu erreichen und diese Wahl zu rocken, braucht es nicht nur eine gute Kampagne und tolle Votenträger*innen (check und check), sondern Menschen, die den Wahlkampf mit Leben füllen. Um den ganzen Verband für die kommenden Monate vorzubereiten, möchte ich uns mit Bildungsangeboten überschütten: Inhaltliche Webinare, damit alle die Forderungen und Themen unserer Kampagne verstehen und am Infostand erklären können. So gute methodische Fortbildungen, dass Altgrün neidisch auf unsere Kompetenzen wird. „Alles auf dieser Welt kann man rückgängig machen, nur nicht das Wissen“, sagte einst Alberto Moravia. Also lasst uns in die Zukunft dieses Verbandes investieren und stärker, diverser und schlagkräftiger aus diesem Jahr gehen! Denn Bildungsarbeit in Wahlkampfzeiten bleibt über die Wahl hinaus bestehen.

Apropos Diversität: In Wahlkampfzeiten werden viele neue Mitglieder zur GRÜNEN JUGEND finden. Ich möchte dafür sorgen, dass sich uns nicht nur weiße Studis anschließen, sondern unsere Strukturen so angepasst werden, dass sich alle willkommen fühlen. Mit der AG Vielfalt auf Landesebene erarbeite ich zusammen mit Max und einem Team aus Grünen Strategien, bei denen ich es kaum erwarten kann, sie umzusetzen. Unser Verband sollte die Gesellschaft widerspiegeln, für die wir uns einsetzen; das ist mein Ziel.

Es wäre mir eine Ehre, euch und diesen wunderschönen Verband vertreten zu dürfen. Lasst uns gemeinsam für eine bessere Welt kämpfen!

Eure Lena

Lena



ANDERES POLITISCHES

Teilnehmerin der Fortbildungsreihe
Young Europe Changemakers, 2020

Teilnehmerin und Repräsentantin für
Young Europe Is Voting, 2019

Teilnehmerin der Grünen Summer School
zum Grundsatzprogramm, 2019

Und sonst so?

Habe gerne Farbe an den Händen.

Großer Fan von Arthouse Horrorfilmen.

Träume von einer eigenen Katze und
vom guten Leben für alle.

